



六郷中だより

六郷中学校だより 第7号
令和5年8月24日

<六中HP>



発行・文責：校長 渡邊 賢

本日（8月24日）、2学期始業式が行われ、2学期がスタートしました。

33日間の夏休みはいかがでしたか。勉強・手伝い・身体づくり、趣味等に十分時間を使うことができましたか。何事も過ぎてしまうと、「あつという間だったなあ」と感じる事が多く、少なからず「やっておけば良かった」と後悔が残るのではないのでしょうか。

今の皆さんにとっては、どのようなことが後悔になりますか。本を読みたかった、ゲームをクリアしたかった、家族と出かけたかった、イオンに行きたかったなど、色々あると思います。それでも上級学年ほど、「勉強をもっとやっておけばよかった」と中学生ならではの後悔が残ったのでしょうか。

皆さんにとっては、入試に向けての勉強で後悔することは、今後の人生の中で、そう長い期間ではないかもしれませんが。（本当は一生勉強ですが…）3年生にとっては、残り6ヶ月、「勉強、やっておけばよかった」と悔いぬよう、日々の学習に自主的に取り組めるようになってほしいです。もう、色々考えるより実行あるのみでしょうか。

制服アンケート、ありがとうございました。

令和7年度ユニバーサルな制服の導入に向けて、7月にアンケートにご協力いただきました。六郷小3年生～六郷中3年生までの保護者の皆様に感謝いたします。アンケートの回答、ありがとうございました。結果は以下の通りでした。

		小学校	中学校	合計
色	希望あり	4	6	10
	希望なし	7	10	17
	どちらでも	15	16	31
ネクタイ等	希望あり	8	10	18
	希望なし	5	5	10
	どちらでも	14	17	31
エンブレム	希望あり	8	6	14
	希望なし	4	9	13
	どちらでも	15	17	32

機能	乾きやすい	14	16	30
	洗える	17	23	40
	ストレッチ	7	8	15
	摩擦	8	6	14
	しわ	12	21	33
	その他	1	2	3

制服の基調とする「色」は、約60のアンケートから色の希望は、青（4）、紺（4）、ベージュ（1）、紺・グレー・黒（1）、グレー（1）の回答がありました。※（ ）内は回答数

色・ネクタイ（リボン）・エンブレム、機能等に関わって、いただいたご意見を参考に、今後業者と話し合いを進め、値段やデザイン性、機能性を詰めていきたいと思っています。

制服の決定は今年度中に行います。制服決定に向けて、随時生徒を通して保護者の皆様へお伝えしていきたいと思っています。

家庭学習の充実を

六郷中学校は、1学期と2学期の2回、学期末に学校評価を行っています。保護者の皆様の学校評価への回答に感謝いたします。ありがとうございます。

さて、六郷中学校の課題として、改善を図ってきたいことが、「家庭学習の充実」です。

「（お子さんは）宿題の他にも家庭で自主学習（塾や家庭教師を除く）をしていますか」で肯定的に答えた結果を以下に示しました。

	R5(1学期)	R4(2学期)	R4(1学期)
生徒回答	58%	61%	56%
保護者回答	40%	38%	38%

できている人とできていない人がそれぞれ半分です。さらに保護者からの回答は、もっと厳しいものになっています。宿題と自主学習の違いを家の方が区別しているというより、我が子が家で学習している姿を見る時間が少ないと判断しているのかもしれませんが。学習への自主的な取組としてあと一歩の努力が必要です。宿題以外に自分から何か一つ、毎日学習する習慣を身につけましょう。